

Comienza hoy segundo corte del Cutzamala

Garantiza DF abasto de agua

► Dicen autoridades locales y federales que el impacto será menor

Iván Sosa, Manuel Durán y Rafael Cabrera

Autoridades del Gobierno del DF, delegacionales y de Conagua aseguraron que está garantizado el abasto de agua durante este fin de semana, cuando será cerrada la llave a una de las dos líneas del Sistema Cutzamala.

De los 32 mil litros por segundo abastecidos a la capital del País, dejará de fluir 12 por ciento, disminución que será matizada en colonias con mayores afectaciones con 433 pipas de delegaciones, el DIF y el Sistema de Aguas.

“Sábado, domingo y lunes no esperamos mayores complicaciones, porque tendremos 85 por ciento del suministro; a lo mejor tenemos algún problema el martes, cuando todos regresan y el nivel de almacenamiento en tinacos y cisternas es muy bajo y apenas comienzan a rellenarse”, comentó el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre.

El funcionario capitalino aseguró que este segundo corte no repre-

senta una crisis para la Ciudad, pues aunque se restringirá el servicio por algunas horas el fin de semana, la mayor parte de la ciudadanía contará con el suministro.

La suspensión, agregó, busca evitar una afectación mayor ocasionada por la posible falta de agua en las presas del sistema.

Y es que la reservas de líquido potable de la Ciudad tienen un déficit de 150 millones de metros cúbicos, recordó Aguirre.

Dijo que no se puede minimizar la situación y que por eso se realizan acciones preventivas como los cortes mensuales al Sistema Cutzamala, que surte 30 por ciento del abasto total que recibe el DF.

La disminución de agua en el Cutzamala afectará poco a las colonias de la Delegación Benito Juárez, pues

el abasto está garantizado y sólo repercutirá en una baja presión en las tuberías, señaló el director de Obras delegacional, Carlos Domínguez.

El funcionario señaló que las colonias que podrían resentir la baja presión son Xoco, San Pedro de los Pinos, San José Insurgentes y Del Valle.

La Comisión Nacional del Agua informó que durante el corte se lleva-

rá a cabo la sustitución de dos tubos, cuyo deterioro en la estructura de acero podría provocar una ruptura.

Las reparaciones se llevarán a cabo en un tramo del Sistema Cutzamala situado entre Toluca y Zitácuaro, en el municipio de Villa Victoria.

El director del Organismo de Cuenca del Valle de México, Efrén Villalón, precisó que debido a la baja precipitación pluvial, las siete presas que conforman el Sistema Cutzamala presentan actualmente un almacenamiento menor al 52 por ciento.

La disminución del caudal que proviene del Cutzamala iniciará el sábado 14 y concluirá a las 22:00 horas del lunes 16 de marzo.

ASI LO DIJO

“El impacto en la disminución del suministro de agua entre la población será el mínimo, pues se aprovechará este fin de semana largo, durante el cual la demanda del vital líquido baja”.

Efrén Villalón,
director del Organismo de Cuenca del Valle de México.

Fin de semana largo

El corte del Cutzamala causará reducción de agua en 72 colonias.

SÁBADO

- Conagua cierra una de las dos líneas del acueducto a las 0:59 horas.
- El DF dejará de recibir 12% del suministro total.
- Se descartan problemas de abastecimiento, pero autoridades recomiendan ahorrar agua.
- Pipas del GDF darán servicio gratuito.

DOMINGO

- Con tanques medio llenos no se prevén complicaciones en suministro a población; sugerencia de ahorros.
- Servicio de pipas gratuitas.

LUNES

- Conagua reabre la línea cerrada

- a las 22:00 hrs.
- Sigue suministro reducido y apoyo con pipas a zonas afectadas.

MARTES

- Se esperan problemas de abasto en algunas colonias de Iztapalapa, Álvaro Obregón Tlalpan y Azcapotzalco.

Fuente: Sistema de Aguas

